

BRIÈRE Guy 20 ans

Né le 15 mars 1936 à Pont-de-l'Arche Domicilié à Pont-de-l'Arche Célibataire

Médaille commémorative des opérations de sécurité et de maintien de l'ordre en Afrique du Nord avec agrafe « Algérie »

MORT POUR LA FRANCE

1956



Guy Brière fréquente le groupe scolaire de Pont-de-l'Arche jusqu'à l'âge de 14 ans. Il apparaît comme un garçon plutôt turbulent et téméraire. A l'issue de sa scolarité, il entre comme coupeur dans l'entreprise de chaussures Marcel-Ouin¹. A l'âge de 18 ans, il décide de s'engager dans l'armée. Une première fois en avril 1954, sans succès au sein des troupes aéroportées et une seconde fois en août 1955 au sein de la Légion étrangère sous nationalité suisse.

Il est affecté au **1**^{er} **régiment étranger** stationné à Sidi-bel-Abbes. Il décède à Telagh (Algérie) sur la route nationale 13, le 8 juin 1956, dans un accident de la circulation², le véhicule dans lequel il se trouvait ayant glissé sur la chaussée³.

Il est inhumé au cimetière de Pont-de-l'Arche. Son nom est inscrit sur le monument aux morts de Pont-de-l'Arche.

¹ Renseignements fournis par sa famille.

² SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 56-270-00470.

³ Courrier du colonel commandant le 1^{er} régiment étranger, 18 juin 1956.